



La Usal convoca 41 plazas de catedrático y 48 de profesor titular

Anuncia becas para prácticas en empresas / Cordero, director de la Oficina del VIII Centenario

SALAMANCA

La Universidad de Salamanca ha convocado para este año un total de 41 plazas de catedrático de universidad y 48 de profesor titular de universidad. Es una de las primeras resoluciones firmadas por el nuevo rector, Ricardo Rivero, el pasado 20 de diciembre, tal y como figuraba ayer en el Boletín Oficial del Estado.

En concreto, las 41 plazas de catedrático de universidad se reparten en las áreas de Métodos de Investigación y dos en Didáctica y Organización Escolar de la Facultad de Educación; Filología Latina y Gallega y Portuguesa de la Facultad de Filología; Geografía Física de la Facultad de Geografía e Historia; Paleontología, Petrología y Geoquímica, Estratigrafía y Cristalografía y Mineralogía de la Facultad de Ciencias y Geodinámica Externa de la Escuela Politécnica Superior de Ávila.

También se incluyen las plazas en Dibujo, Historia del Arte, Ingeniería Química, en Lengua Española, en Estudios Árabes e Islámicos, Teoría de la Literatura y Literatura Comparada, Lengua Española, Filo-

logía Románica, Filología Inglesa, Teoría e Historia de la Educación, Edafología y Química Agrícola, Biología Celular, Genética, Traducción e Interpretación, Fundamentos del Análisis Económico, Derecho Procesal, Derecho Internacional Público y Relaciones Internacionales y Derecho Penal.

Por último, entran dentro de las plazas de catedrático las categorías de Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial, Ingeniería Mecánica, Organización de Empresas, Economía Financiera y Contabilidad, dos en Física de la Tierra, Física Atómica, Molecular y Nuclear y Química Orgánica.

En cuanto a las plazas de profesor titular de universidad, se reparten también por muy distintas áreas.

Además, y a través del Boletín Oficial de Castilla y León (Bocyl), la Universidad de Salamanca también anunció la licitación para la contratación del suministro, instalación y mantenimiento de la aplicación para la tramitación electrónica de los procedimientos de contratación ad-

ministrativa de la Usal, con un presupuesto base de licitación de 181.500 euros y un plazo para la presentación de las ofertas que finaliza el 24 de enero de 2018.

PRÁCTICAS EN EMPRESAS

El Servicio de Inserción Profesional, Prácticas y Empleo (SIPPE) de la Universidad oferta 97 becas de prácticas en pequeñas y medianas empresas, en el marco del programa 'Becas Santander-Crue-Cepyme' para este curso.

Los alumnos solicitantes deberán haber superado el 50% de los créditos necesarios para obtener el título universitario, no mantener relación contractual de tipo laboral o de prestación de servicios con la Universidad o con la empresa donde se realizarán las prácticas, y no haber resultado beneficiario de bolsa o ayuda económica en anteriores convocatorias, informa Ical.

Las becas, de media jornada y tres meses de duración, están gestionadas directamente por las universidades y, en esta edición, serán financiadas al 50% entre el Banco

Santander y las pymes que acogerán a los estudiantes en prácticas. La dotación económica es de 300 euros brutos mensuales y, al término del contrato, la empresa o institución puede ampliar el periodo de prácticas asumiendo la totalidad de los gastos.

Por otra parte, el Rectorado de la Universidad de Salamanca anunció ayer el nombramiento como director de la Oficina del VIII Centenario de la institución al profesor de Derecho del Trabajo y Seguridad Social y exdirector adjunto de la Oficina, Julio Cordero, así como el nombramiento del exdirector del Servicio de Actividades Culturales, Alberto Martín Expósito, como director del programa cultural de la feméride.

Para el vicerrector de Política Académica y Participación Social, Enrique Cabero, la reorganización de la Oficina del VIII Centenario de la Usal «facilita la definición y la gestión de las dos grandes áreas: los proyectos de Política Académica y la programación cultural extraordinaria».